



BÂTIR
SA VIE

Les Fondamentaux

MODÈLE ET PROGRAMME PRATIQUE
SUR LA VIE DE DISCIPLE

Introduction à

BÂTIR SA VIE

BÂTIR SA VIE est une méthode et un programme pour faire des disciples et dont le but est de les aider à comprendre la relation spéciale qu'ils peuvent avoir avec le vrai et seul Dieu vivant. BÂTIR SA VIE est un parcours destiné à montrer aux disciples de Christ la vie abondante qu'ils peuvent vivre dans leur relation personnelle avec Jésus.

Les hommes sont créés pour vivre une relation les uns avec les autres. Plus important encore, nous avons été créés pour vivre en relation avec Dieu. La double conséquence du péché est de casser toute relation les uns avec les autres et avec Dieu. Notre relation brisée nous conduit ainsi à vivre en désharmonie totale entre nous, avec la création, et avec Dieu.

C'est pour cette raison que dans ce monde, nous subissons les guerres, famines, violences, épidémies, maladies, oppressions injustes de tous ordres. Nous vivons avec des relations brisées à cause du péché. Ne pas pouvoir comprendre comment se comporter face au péché et être capable de restaurer nos relations, nous conduisent inévitablement au désespoir.

La Bonne Nouvelle, c'est que Dieu a préparé un chemin qui renverse le péché et qui restaure les relations brisées. C'est la cible de ce parcours. BÂTIR SA VIE cherche à enseigner au plus grand nombre, comment lire et découvrir la Bonne Nouvelle qui se trouve dans les Ecritures Saintes de Dieu, la Bible.

Dans la Bible, Dieu fait une promesse à ceux qui cherchent sincèrement à connaître la vérité : « Demandez et l'on vous donnera, cherchez et vous trouverez, frappez et l'on vous ouvrira la porte. Car tout homme qui demande reçoit, celui qui cherche trouve et l'on ouvrira la porte à celui qui frappe. » (Matthieu 7:7-8). BÂTIR SA VIE enseigne comment lire la Bible et chercher la vérité. La vérité est que Dieu a détruit les conséquences de notre péché et qu'il veut restaurer nos rapports avec lui et avec nos semblables. Tous ceux qui, d'un cœur sincère, recherchent la vérité de Dieu et décident de vivre les enseignements qui se trouvent dans la Bible, seront réconciliés de nouveau avec Dieu. Dès que nos liens avec Dieu sont rétablis, alors nous vivons une vie abondante.

La simple raison pour laquelle ce parcours est intitulé « BÂTIR SA VIE » est que comme dans toute construction, la fondation de notre vie spirituelle garantit la solidité et la longévité de notre foi.

Les Fondamentaux

Les 52 premières leçons du programme BÂTIR SA VIE sont appelées les Fondamentaux. Ces séries constituent une étude d'une durée d'un an et comprennent quatre séries de leçons composées de 13 leçons chacune. Les Fondamentaux sont conçus selon le modèle de la construction d'une maison. Chacune des quatre séries de leçons porte le nom d'une partie différente d'un bâtiment. Les quatre parties différentes sont : la pierre angulaire, les fondations, les murs et le toit. Vous trouverez ci-dessous une description de chacune de ces 4 séries de leçons.



LA SÉRIE DES LEÇONS DE LA PIERRE ANGULAIRE – *Une relation réconciliée*

La série des leçons de la « pierre angulaire » se concentre sur l'histoire de la réconciliation. Elle commence par une leçon sur la manière dont Dieu a créé toutes choses. Cette vérité établit une conception du monde correcte et biblique. La seconde leçon affirme que les hommes ont été créés différents du reste de la création. Nous avons été créés pour vivre avec Dieu une relation particulière. Les troisième et quatrième leçons nous montrent comment l'humanité a été trompée par Satan. Les premières personnes créées ont désobéi à Dieu et, en conséquence, leur relation avec Dieu a été brisée. Le reste des leçons révèle le merveilleux plan de Dieu pour racheter et réconcilier les hommes avec lui-même.



LA SÉRIE DES LEÇONS DE LA FONDATION – *Demeurer en Christ*

Ces leçons insistent sur l'importance de l'obéissance aux commandements de Jésus-Christ. Jésus disait que « tout homme qui écoute les paroles que je dis et les met en pratique sera semblable à un homme intelligent qui a bâti sa maison sur le roc » (Matthieu 7:24). Les leçons de la « Fondation » montrent comment établir de solides principes bibliques fondés sur un style de vie d'obéissance.



LA SÉRIE DES LEÇONS DES MURS – *La vie abondante*

Les murs d'un bâtiment sont ce que voient les gens qui se trouvent à l'extérieur. Il en est de même avec la famille de Christ. Elle représente Dieu sur la terre. La famille de Dieu doit apparaître et agir d'une manière qui révèle Dieu à ceux qui l'entourent. Cette série de leçons est centrée sur les desseins importants de la famille de Dieu sur terre.



LA SÉRIE DES LEÇONS DU TOIT – *Les vérités fondamentales*

Cette dernière série de leçons comprend les vérités essentielles de la foi chrétienne. Le toit a pour but d'empêcher d'entrer les éléments étrangers ou non désirés. La série de leçons du « toit » a pour but d'empêcher d'entrer les faux enseignements en révélant les vérités bibliques principales de la foi chrétienne.



Pierre angulaire



Fondation



Murs



Toit

C'est pourquoi vous n'êtes plus des étrangers, ni des gens de passage. Mais vous faites partie du peuple de Dieu, vous en avez tous les droits et vous êtes de la famille de Dieu. Vous êtes devenus la maison qui a pour fondations les apôtres et les prophètes. La pierre principale, c'est le Christ Jésus lui-même. C'est en union avec le Christ que toutes les pierres de la maison tiennent ensemble. Et cette maison s'agrandit pour former un temple saint dans le Seigneur. C'est en union avec le Christ que vous aussi, vous faites partie de la maison qui est construite. Et vous formez avec tous les autres un lieu où Dieu habite par son Esprit. (Éphésiens 2:19-22)